

Familienzentren – erste Orte der Kreativität! Workshop 11

Maya Mülle Geschäftsleitung Netzwerk Bildung und Familie

Familienzentren bieten jungen Kindern und ihre Eltern Raum für Kontakte, zum Austausch, zum Spielen und Lernen. Da scheint sehr viel Raum für kreative Aktivitäten zu sein. Wie sieht es im Alltag aus? Welche Angebote gibt es und wie werden sie von den Eltern und ihren Kindern genutzt? Wie können kreative Angebote gefördert werden? Wir wollen Erfahrungen austauschen und aufzeigen, welche Wirkung kreative Angebote haben können.



ein Weiterbildungsangebot für Tandems auch Vorschule und Schule subventioniert werden sollte

Familienangebote den Eltern bewusst machen können, wie kreativ Kinder sind und wie Eltern auch von den Kindern lernen können.

In der Diskussion wurde angeregt, dass...

...es politische Vorgaben geben sollte, die Kultur in der Frühen Kindheit zu fördern

**Familienzentren –
erste Orte
der Kreativität!**

Familienzentren können Raum bieten oder mit Angeboten in den öffentlichen Raum gehen und so viel mehr Familien erreichen.